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4 Piéces

212 m?

Réf. 4563410
19 500 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Cadre exceptionnel de la Tour Odéon qui, du haut de ses 170 m, est la

construction la plus élevée de la Principauté. Situé au 29 eme étage de
la Tour Est, cet appartement de 168 m2 aux finitions raffinées et a la
luminosité exceptionnelle est composé de 4 pieces, dont 2 chambres
et 1 chambre de maitre, chacune avec salle de bain attenante.ll est
prolongé par une terrasse de 44 m2 surplombant Monaco et offrant
une vue imprenable sur la Méditerranée. Cette résidence de tres haut
standing vous permet de bénéficier au quotidien d'une gamme de

services exceptionnelle: Conciergerie disponible 7/7j, ...

Exceptional setting of the Odeon Tower which, at its height of 170 m, is the highest
building in the Principality. Located on the 29nd floor of the Est Tower, this 168 m2
apartment with refined finishes and exceptional light is made up of 4 rooms,
including 2 bedrooms and 1 master bedroom, each with en-suite bathroom. It is
extended by a 44 m2 terrace overlooking Monaco and offering a breathtaking view
of the Mediterranean. This very high standard residence allows you to benefit from
an exceptional range of services on a daily basis: Concierge service available 7/7,
reservations service, ...

SOLAMITO PROPERTIES
6, bd des Moulins - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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